

Kriegsnachrichten

Montag, 12. April.

Berlin, 11. April, über London. — Über die Ereignisse der letzten 24 Stunden des des Großen Hauptquartiers heißt es:

Auf dem westlichen Kriegsschauplatz: Am Dienstag, in der Nähe von Boecel, südlich von drei deutschen Städten wir 3 Geschütze, die die Feinde diesen gehabt hatten. Wir machten einen Offizier und drei Männer zu Gefangenen.

An kleineren Städten, nahe der Aare, bei Aarau, sieben 50 Artilleristen als Gefangene in unsere Hände.

Deutsche Angriffe auf den westlichen Fronten wurden zurückgeschlagen.

Zwischen Moos und Moosbach am Nachmittag die Heftigkeit der Kampfe sa-

In den Wäldern nördlich der Kom-

bressen zogen die Franzosen starke Streitkräfte für einen neuen Angriff verlustig gegen unsere Stellungen zulam-

mten. Der Angriff, der am frühen Morgen begann, war ein vollständiger Ach-

tschlag. Heute liegen die Stellungen

auf den Höhen in unserem Gebiet.

Südlich von Aarau nahmen kriegerische Kampfe, die die ganze Nacht hindurch an-

dauerten, einen für uns durchaus günsti-

gen Berlauf.

Bei einem mit kurzen Streitkräften unternommenen, erfolglosen Angriff nördlich von Aarau hatten die Franzosen schwere Verluste zu verzeichnen.

Im Bereich von Le Prete erwarteten wir im Laufe der getragenen Kämpfe vier Maschinengewehre. Zu den schweren Nachtkämpfen, die folgten, waren wir er-

folgreich.

Die französischen Verluste.

Die überaus schwere Belastung, die die Franzosen zwischen Moos und Moosbach erlitten, können nicht einfach schadungsweise angesehen werden. Zwischen Sion und den Wäldern von Lamart mit zahlreichen unteren Truppen 700 Tote und vor einer kleinen Schanze nördlich von Beaufort über 500 Gefangene. Wie nahmen in diesem Gebiet 11 Offiziere und 804 Mann gefangen und erbe-

nachten 7 Maschinengewehre.

Ein Artilleriebataillon, der sich nach französischen Angaben losgerissen hatte und innerhalb ihrer Linien niedergesungen war, liegt sicher verdeckt in der Nähe von Beaufort.

In den Bataillons behinderten Schneefälle die Operationen.

Sommerliches Kriegsschauplatz.

Bei Mariampol und Galvarino sowie in der Nähe von Klitschi, an der Straße, wurden russische Angriffe abgeschlagen.

In der Nähe von Bromberg, westlich von Bromberg, unterhielten die Russen die ganze Nacht hindurch lebhaftes Infanterie- und Artilleriekampf.

Zur Lage in Ungarn.

Wien, 11. April, über London. — In einem Artikel, der „Die Zeit“ veröffentlicht, schreibt Graf Julius Andrássy, der frühere Ministerpräsident, dass die neuen Gewaltigkeiten über die angebliche Kriegsmäßigkeit in Ungarn keine ebenso unbegründet sind, wie sie es vor mehreren Monaten waren.

In der osteuropäischen Reichshälfte fand kein Aufstand, wie er weiter bestand, achtzigstens seiner Nächsten ausdehnen Reichen die gleiche Entschlossenheit, durchzuhalten, bis ein dauerndes und ehrenvoller Friede gewährleistet sei. Es fehlt eine Überzeugung, dass man auf den Frieden nicht mehr lange zu warten haben werde.

„Die Ereignisse folgen einander jetzt rascher“, sagt der ehemalige Premier vom Schluss, „und die Zentralmächte werden das Ziel, das sie erreichten, schneller erreichen, als ihre Feinde glauben“.

Montag, 13. April.

Amtlicher Wiener Bericht.

Wien, 12. April, über London. — Das Reichskriegsministerium hat heute angekündigt:

Die Allgemeinlage ist unverändert geblieben.

In Russisch-Polen und Westpolen kam es zu Gewaltätigkeiten.

In den Karpathen, besonders in der Gegend östlich des Dobrogea, wurden mehrere russische Angriffe mit schweren Verlusten für den Feind zurückgeschlagen. Wir nahmen 850 Gefangene.

In Südpolien und der Botschaft kam es zu schweren Artilleriekämpfen.“

Das St. Petersburger berichtet.

St. Petersburg, 12. April, über London. — Die folgende amtliche Auskunft wurde heute veröffentlicht:

Westlich des mittleren Niemandszonen gingen vereinzelt Zusammenstöße zu verzeichnen. Bei Sowjet, in der Gegend von Odessa und zwischen Riga und Czernowitz kam es zu Gewaltätigkeiten. Die Deutschen unternahmen einen erfolglosen Angriff gegen die Ostkavallerie.

In den Karpathen schlagen wir in der Richtung auf Koszanti am 10. April durch unser Feuer aus kurzer Entfernung Karpathenfeuer zurück, die uns wiederholte angreifen. Wir machten einige Fortschritte. Dabei entdeckte ich eine letzte Schlacht in der Gegend des Uralgebirges, den der Feind noch immer defekt hält. Wir machten dort etwa 700 Gefangene und erwarteten drei Artilleriegeschütze.

Entlang der front Koszanti-Czernowitz-Moskau-Kazanidien wie Angriffe in der Richtung auf den Tschir zu führen, wobei dem Feind enorme Verluste zugehen.

Der Feind hält die Höhe 922 seit dem neunten April. Koszanti und die benachbarten Stellungen sind jedoch noch in unseren Händen.

Musik-Konservatorium

Unter Befehl des Kommandanten.

Unter Befehl des Kommandanten.

Bei jedem Diensttag wird für die

Franzosen eine spezielle Konservatoriumszeit eingerichtet, in der die Franzosen in einer einzigen Stunde den Unterricht und lehrreiche Werke des Kom-

mandanten erhalten kann.

Bei Unterrichts- und Diensttagen erhalten.

Bei Diensttagen erhalten.